



L'Indépendant, 13/08/23

La fiesta du matin au soir

Le **mardi 15 août**, la commune va vivre une journée des plus animées. Normal, c'est la fête du village ! Dès le matin, la foire d'été s'installe sur l'ensemble des artères. Toute la journée, plus de 200 exposants seront de la partie. Pour les sportifs, rendez-vous aux lacs pour le traditionnel cross réunissant enfants et adultes. Une remise de prix suivra, arrosée de jus de fruit pour les plus jeunes et de muscat pour les adultes. À midi, un repas catalan (réservation au 04 68 04 72 89 ou à l'Échoppe des artisans) animé par Jako et sa tchakpoom machine est proposé dans les jardins de la mairie. Il faudra attendre 22 h 30 pour voir le ciel s'illuminer d'un beau feu d'artifice. Il sera tiré des lacs à l'espace ludique. C'est le groupe London qui va animer le bal après le spectacle pyrotechnique, moment magique et très prisé.

Justement quant au tir ou non du feu d'artifice, le maire Georges Armengol précise : *"Normalement, le programme qui est établi est maintenu. Pour le feu d'artifice, j'attends de savoir si toutes les conditions sont réunies, par exemple qu'il n'y ait pas de vent et que nous ne soyons pas en zone critique. Mais la décision ne m'appartient pas"*. On en saura donc plus le 15 août au matin.